

## De la peregrinación franciscana a Inca

Damos a continuación el discurso que en la inauguración del monumento erigido en Inca al P. Serra, pronunció nuestro querido compañero de redacción don José M. Tous y Maroto, parlamentario que mereció unánimes elogios y fuertes ovaciones.

### Alocución

Bea hajev ch Inca, la d'antigues i glorioses tradicions, qui assegura dins la planura mostres el puig de Santa Magdalena com una corona de roques enyada al teu front i enjoiada amb una creu molt alta, per demostrar a propis i extranyes que part demunt totes les teues prerrogatives poses la d'esser cristiana.

Permet al més humil dels trovadors de Mallorca que te felicit en aquest dia en el que has escrita una llegenda d'or en el llibre gloriós de la teua historia.

Es aquesta una hora solemnia i memorable. Jo veig aquí a altíssimes i digníssimes autoritats i altres personalitats molt distingides; jo contemplo l'estol ple de tots els indrets de l'illa blava per associarse al teu goig i celebrar aquesta gran festa, i admirar aquest notable monument que sorgeix aquí com una oració feta pedra, en lloans del relligió eminentíssim qui amb la seua vestidura cenosa, com la de la tórtora humil, camyit amb el blanc cordó, símbol de puretat i arbortant el Crucifix va guanyar el celestial realm.

Sobre el gloriós escambell destaca la figura del venerable P. Serra, qui a per que vulge, com a altre temps, contemplar des de aquí els camps soleiros per honr la seua infantesa candorosa se va destrenar com a un rieró d'argent per dins un camp de lliris blaus; i sembla valga escoltar els refils dels aucells, germans d'aquells que amb los seus cantos armoniosos rimaren el poema de la seua joventut difana i serena; y fer juntament al temple sant honr, amb l'espasa triomfadora de la seua paraula inflamada, va conquerir moltes ànimes per Deu; y sembla, finalment, que mira al cel fins acont va bastir amb ses virtuts, amb la seua oració i amb les senes penitències, l'escala de llum per honr va pujar després la seua ànima blanca.

Si els mèrits dels fills, com s'ha dit, y es ben ver, reflecteixen en la mare, gran es la teua gloria, ch Inca, perquè es molt gran la gloria del P. Serra.

Volen una prova de lo que vos dic? Doncs escoltau: La llorca està en raó directa del mèrit del llador; ara bé, aquí hem presentat un esportista insubí: la més gran de les reines, la més amorosa de les mares, la més pura de las verges, Santa Maria la Major, mare amantíssima nostra, ha deixat el seu oval gloriós i auriolada de santitat, de claror i d'antigor, ha recorregut els carrers de la vostra ciutat d'ixosa que vòltros heu adornats esplèndidament amb fàmulas i banderes de colors de la seua vesta, i amb delicosas esquisida hen collocades en cada balcó la seua imatge circundada de roses, com a miralls ont s'ha reflectit la bellesa de la més hermosa de les criatures. I ha resseguit la Verge el carrer, precedida d'un exèrcit invisible d'Àngels de tèniques barques qui han fet estremir l'ambent amb la vibració de les seues alas d'or, i seguida del exèrcit visible dels terciaris mallorquins. I així ha arribats fins aquí per visitar, amb sublim dignitat maternal al seu fill estimat el venerable P. Serra. Es possible per ventura més alta honra? Qui tal ha meregut es ben digne de la gloria de les estatuas!

Per això jo felicit als iniciadors i als realitzadors de l'idea d'aixecar aquest monument que ha d'esser la gloria del septè centenari de l'Ordre tercer.

La germana algo brollant aquí, será dia i nit, amb el seu gorgoig, una dolça evocació del inspirat himne dels peregrins qui avni nos ha fet estremir a tots d'emoció.

## Concurso de productos caballares en La Puebla

El domingo tuvo lugar en aque la población el Concurso anual de productos caballares. Se presentaron numerosos ejemplares los que fueron clasificados por un Jurado presidido por el señor Alcalde y lo componían el Delegado Militar de la Cría Caballar, señor Gralla, el Capitán de la Sección de Sementales señor García, el Inspector Provincial de Higiene Paccaria señor Bosch y el Inspector municipal don Rafael Barceló. Durante la clasificación fue amenizado por la banda municipal, concurren la mayoría de concejales de Ayuntamiento, personalidades invitadas y numeroso público en su mayoría propietarios de ganado equino.

El fallo del Jurado fué el siguiente:

- 1.º premio a la yegua Hispano Pereherona de don Gabriel Ferrugut de Orestax de La Puebla.
- 2.º premio a la yegua de don Pedro José Mestres de Deña de Sineu.
- 3.º premio a la yegua de don Gabriel Benassar de La Puebla.

### Yeguas con rastra que no son hijas de Sementales del Estado

- 1.º premio a la yegua de don Rafael Pons de Campanet.
- 2.º premio a la yegua de don Juan Ordinas de Santa Margarita.
- 3.º premio a la yegua de don Rafael Cladera de La Puebla.

### Potros hijos de Sementales del Estado de 1 año

- 1.º premio a una potranca Española de don Gabriel Cantarella de La Puebla.
- 2.º premio a una potranca Española de don Gabriel Payeres de La Puebla.
- 3.º premio a un potro Hispano-Anglo Normando de don Sebastián Crespi Cantallops de La Puebla.

### Potros hijos de Sementales del Estado de 2 años

- 1.º premio a una potranca Hispano-Anglo Normando de don Juan Picó de La Puebla.
- 2.º premio a una potranca Hispano-Oriol de don Pedro José Mestre de Deña de Sineu.
- 3.º premio a una potranca Hispano-Anglo Normando de don José Torrens de La Puebla.

### Potros hijos de Sementales del Estado de 3 años

- 1.º premio a un potro Hispano-Anglo Normando de don Juan Picó de La Puebla.
- 2.º premio a una potranca Hispano-Oriol de don Pedro José Mestre de Deña de Sineu.

Seguidamente tuvo lugar el desfile de los animales premiados ante la tribuna del Jurado, siendo presenciado por numerosísimo público y amenizado el acto por una banda.

Los jurados fueron obsequiados en la Casa Consistorial con un vaso de honor.

Este acto tan simpático como útil y práctico enseñanza fué celebrado por todos los concurrentes a esta fiesta; demuestra la necesidad de cada día más sentida de dar colocación a los productos destinados o que en otras ocasiones se ha mentado de establecer en un Predio de Depósito de Exorta y Doma para que el ministerio de la Guerra adquiriera los productos y dedicarlos a su perfeccionamiento y mejora en dicho Depósito y de ese modo aumentaría la explotación de yeguas de cría, porque el productor encontraría con facilidad la exageneración de sus productos y Guerra con economía podría adquirirlos y bien se le merezca La Puebla porque en la actualidad cuenta con más de 350 yeguas de vientre. Esperamos que este argumento lo recojan las personalidades ó entidades que se preocupan para el progreso y engrandecimiento de la riqueza de esta Isla.

Antonio BOSCH,  
Inspector provincial de Higiene Paccaria.

## PALMA

Barrenderos multados

Por el teniente de alcalde señor Comas han sido impuestas once multas de cinco pesetas cada una, á otros tantos barrenderos de esta ciudad, por negligencia en el cum-

plimiento de lo ordenado con respecto á la limpieza pública.

### Congregación de la Presentación de S. Alonso (Montesión)

Mañana jueves festividad de Corpus tendrá la Congregación su reunión mensual de reglamento á las ocho y cuarto en la Capilla de las Congregaciones. Celebrará la misa el M. I. Sr. señor Dr. don Juan Quetglas. Se ruega á los señores Congregantes que terminado el acto de Congregación, se sirvan detenerse con la insignia puesta, en el Claustro, para sacar un grupo fotográfico.

### Taurinas

La Empresa de toros ha recibido un telegrama de Madrid en el cual se comunicados que fueron á aque la capital para elegir los toros, comunican haber adquirido setenta y cinco ejemplares, los que inmediatamente saldrán encajonados para esta ciudad, á donde llegarán el miércoles 1 de Junio.

### Denunciado

Lo ha sido el Juzgado municipal por el Jefe de Urbanos señor Comas un individuo que en el paseo de Sagrera cometía inmoralidades.

### Borracho

Ha sido conducido á Capuchinos un individuo que en estado de embriaguez insultaba á los transeuntes, promoviendo alboroto.

### Peña Artística

La «Peña Artística» del Fomento del Civismo dará esta noche a las nueve la tercera función. Se representará «La leyenda del maestro», desempeñado por las señoritas Catalina Valls, Francisca Oliver y los señores Esquiel Sanjaume, Juan Jamer, Joaquín Mora, Eugenia de la Fuente y el niño Santanarria.

Poesía por el joven Juan Valls. Jugos de manos y prestidigitación por el distinguido señor don Francisco Quijada.

## La locomotora llega a Artá

Una vez terminada la línea férrea hasta Artá, la primera locomotora ha llegado ya a dicha estación. Con tal motivo nos escribieron el sábado lo siguiente de aquel pueblo: «A las 11 y cuarto es el tren ordinario han llegado a Son Servera don Rafael Blanes, don Tomás Blanes, don Venancio Rasio, don Salvador Galmés, don Gabriel Santanarria, Jefe de Movimiento de Palma, don Jaime B y ras, Jefe de la Estación de Artá, don Mariano Massanet, don Jacinto Felia y don Andrés Ferrer, Maestro Nacional y Director de «Llevant».

Esperaban a dicho tren en la ciudad estación don Juan Rubí, Cere Párron de Artá, don Andrés Ferrer, don Rafael L. Blanes, don Rafael Sard, Secretario del Ayuntamiento, don Lorenzo Tons, don Miguel Oleo y don Mariano Savera.

En el tren de construcción emprendieron la marcha hacia Artá, a las 12 menos cuarto, y tras un momento de parada en el predio de «Pala» donde es apeo un propietario don Mariano Marsanet, y otra parada en el paso a nivel de la carretera de Artá a Son Servera en Son Catiu donde se unieron a los expedicionarios don Francisco Blanes y don Antonio Solivellas, llegando a Artá a las 12 y cuarto, entrando en la Estación abriéndose paso la locomotora por entre la numerosa muchedumbre que esperaba entusiasmada el momento de saludar por primera vez la locomotora y tributar al señor Blanes el afecto y simpatías que le profesa el pueblo entero.

Al llegar el tren a la Estación de Artá, las campanas se echaron al vuelo y una música rompió con un paso doble, asomando a muchos ojos las lágrimas. Se diern vivas a la Compañía de los Ferrocarriles de Mallorca.

Después de los saludos de las Autoridades y fines del señor Blanes se dirigieron al domicilio particular de ese señor y desde aquí a la Iglesia Parroquial y al oratorio de San Salvador para dar gracias al Altísimo y a su Venerada Madre por haber podido llevar a cabo la inauguración del ferrocarril.

Momentos después el señor Blanes obsequió con una comida a la Comisión de festejos y al personal de la Compañía que se hallaba en Artá.

El regreso se efectuó saliendo a las 4 y media y última que a esta hora hovié, pues ha privado al pueblo de poder patentizar de nuevo el entusiasmo que siente por la implantación de tan deseada mejora.

## Audiencia

### Causa por tentativa de robo

Ayer por la mañana se celebró en esta Audiencia en juicio oral y público con intervención del Jefe de la causa instruida por el Juzgado de Inca contra Juan Cerdá acusado del delito de tentativa de robo. Representó el ministerio público el abogado fiscal señor Cáceres. El procesado estuvo defendido por el abogado don Emilio Cano de Jastro.

Abierta la sesión se procedió al examen del procesado.

Dijo llamarse Juan Cerdá Matas, natural de Pollensa, de 27 años de edad, habiendo sido antes procesado por varios delitos de hurto y enajenación.

Se confesó autor de haber entrado el día 5 de octubre del año último en una casa de la calle del Sol de la villa de Binisalem.

Que penetró en la casa con el único propósito de sacar el hambre que tenía; que así lo dijo al hijo de a casa que le sorprendió.

### Prueba testifical

Fausto Pericás.—Afirmó que el día de autos sorprendió al procesado en el interior de su casa, diciéndole que se dispusiera, pues si había entrado era por haber tenido una mala hora, induciendo por el hambre que tenía; que si el procesado hubiese querido pudo haber escapado.

Gabriel Pericás.—Confirmó lo dicho por el anterior testigo.

Terminada la prueba, el señor Fiscal y la defensa mantuvieron sus conclusiones provisionales elevadas a definitivas.

Concedida la palabra al señor Fiscal mantuvo la acusación fundando en la propia declaración del procesado, dijo que no podían ser otras sus manifestaciones, dada su conducta anterior.

Solicitó del Jurado un veredicto de culpabilidad.

La defensa, señor Castro, sostuvo la inculpabilidad del procesado.

Dijo que el señor Fiscal acusa al procesado por suponer que el entrar en la casa llevaba la intención de robar y sostuvo que esto no estaba probado, lo cual debía haber hecho el señor Fiscal para mantener la acusación.

No habiéndolo probado, no podía vosotros dictar un veredicto de culpabilidad sino que debéis absolver al procesado.

El presidente del Tribunal señor Bravo, hizo el resumen de las pruebas, dando acto seguido lectura de las preguntas que se sometían a la deliberación del Jurado, retirándose éste a deliberar.

El veredicto fué de inculpabilidad y en su consecuencia la Sala de Derecho dictó sentencia absolviendo al procesado declarando las costas de oficio.

### Señalamiento

Para esta mañana, a las diez y media está señalada en esta Audiencia la vista en juicio oral y público con intervención del Jurado, de la causa instruida por el Juzgado de Inca, contra Antonio Morá Blera acusado del delito de robo.

Sostendrá la acusación el teniente fiscal señor Cáceres.

El procesado estará defendido por el abogado señor Cano de Castro.

## Las elecciones provinciales

Se ha publicado un «Boletín Oficial» extraordinario con la siguiente convocatoria:

«De conformidad con lo prevenido en el Real decreto de 23 de Diciembre de 1918 y art. 44 de la Ley provincial vigente; usando de las facultades que me confiere el 59 de dicha ley he acordado convocar elecciones ordinarias para elegir cuatro Diputados provinciales por cada uno de los Distritos de Palma, Inca e Ibiza el domingo 12 del próximo mes de Junio.

## Camisería Parisiën

FERRER Y C.ª : COLON, 27 Y 29 Y JAIME II, 86 Y 88  
Modas y Novedades de la temporada  
Pulcra confección de CAMISAS caballero de gran fantasía.  
Ultimos modelos en CORBATAS.  
MEDIAS en clases y precios especiales.  
ABANICOS japoneses; Bastones, objetos para regalo, etc., etc.  
Todo a precios sin competencia

## 4 MIL VASOS para liquidar en 4 DIAS SOLAMENTE, a razón de 4 PTAS. MEDIA DOCENA. CASA BUADES

COLON, 33 :: Píza Ant.ª Maura, 2

## Crónica de Sports

### Foot-ball-La copa Ayuntamiento

En el campo de la Real Sociedad continuaron el domingo los partidos del concurso copa Ayuntamiento. Por la mañana lucharon los equipos «Cruz Roja» y «Sport» empatando a un gol.

Con este partido terminó la lucha de los equipos de segunda categoría.

Por la tarde a las tres contendieron los equipos «Republicano» y «Baleares» empatando a cero.

A las cinco lucharon el «Alfonso» contra el «U. P. M.» logrando ocho goles los jugadores de la Real Sociedad, contra cero de sus contrarios.

Arbitró el partido don Gabriel Planas.

El público, ó mejor dicho, una parte del público estuvo mercedora de severas censuras. Hubo insultos y griterío, hasta la invasión del campo, demostrando de esta manera que el vecenoso esportamiento no se ha extinguido aún.

### Motociclismo-Excursión a Miramar

El domingo por la tarde la casa Darder Hermanos organizó una excursión motociclista a la ermita de Valldeuosa y Miramar. El motivo de dicha excursión era celebrar el triunfo de los motoristas en la prueba de regularidad de Sóller.

El número de concurrentes era de unos treinta, figurando entre ellos casi todos los que fueron a disputar la copa de las fiestas de la Victoria.

De Valldemosa hasta las posesiones del difunto Archiduc, los motoristas tuvieron que luchar con una viebla espera a todo serlo. Pocas veces se encuentra una cortina tan difícil de franquear. Tanto era así, que no había más remedio que marchar a paso lento y haciendo soar continuamente los cilindros. Las motos por aquella preciosa carretera parecían buques que temieran a los escollos de la costa invisible.

En el mirador «de los ermitanos» se celebró una animada merienda «pa amb oli y ensaïgat» una ensalada g gantosos, champaña y habanos.

Todos brindaron para que el éxito motorista que se obtuvo en el valle de azahar, se repita en breve en otras carreras que se organicen.

Regresaron a Palma a las ocho de la noche, desfilando por el paseo del Borze y por varias calles cétricas.

### Aviación. El hidro «Mallorca»

Por todo Palma se hablaba ayer de la llegada del hidroavión «Mallorca», aparato que como saben nuestros lectores era esperado, en vista de los telegramas de Colomer.

Por la tarde el muelle se vió con corridísimo. Casi tanto como aquellos días en que esperamos a Jamello y a Guarnier.

El público vió defraudadas sus esperanzas, pues se recibió un telegrama del avisor comunicando que no venía debido al mal tiempo, y añadiendo que probablemente vendrá hoy, anunciando la llegada, por telegrama.

Se le espera esta tarde.

## De Inca

La visita Pastoral  
El miércoles en el tren que llega a las 8 de la noche en esta ciudad, vino el lmo. Sr. Obispo de la Diócesis.

## Cámara Oficial de la Propiedad Urbana

Esta entidad ha recibido los siguientes telegramas de los señores don Francisco Gamarra Ladaris y don Gabriel Blesziz Oliver repre-

representantes de esta Cámara, en el Congreso Nacional de la propiedad urbana que está celebrando.

Madrid, 21 a las 24. Hoy ha tenido lugar la inauguración de la asamblea preparatoria del Congreso, comenzando la designación de Comisiones de las Cámaras. Para formar parte de la que ha de estudiar el tema «problemas de la vivienda» ha sido nombrado el señor Bisáñez. Las demás Comisiones se designarán mañana. Reina gran entusiasmo. Saludamos al Marqués de la Vega de Retortillo en nombre de esta Cámara.—Gamarrá y Bisáñez.

«Continúa Congreso unanimidad criterio; somos mas de cien congresistas. Hay ya ha trabajado desde las diez mañana hasta las ocho noche, aprobándose todas las bases presentadas.—Gamarrá y Bisáñez.»

### El ferrocarril de Pollensa y Alcudia

Estamos en vísperas de la posesión de una nueva línea férrea que una Palma con las importantes poblaciones de Pollensa y Alcudia.

El ministro de Fomento ha firmado ya la autorización para la reforma del proyecto del ferrocarril Inca Pollensa Alcudia.

Para conocer detalles de tan importante noticia nos entrevistamos con el Presidente de la Diputación Provincial y jefe del partido conservador de Pollensa don Pedro Llobera, quien nos hizo historia del proyecto, que va a conocer el lector.

Hace años se proyectó y fué incluido en el plan de ferrocarriles estratégicos el de Inca Pollensa Alcudia, se sacó a subasta su construcción y como no llegaron a realizarse las obras, pasó el plazo de la concesión y fué, diríamos, extirpado el proyecto.

Defraudadas desde entonces, vieron abandonar aquellos vecinos, las esperanzas de la posesión de tan importante mejora, pero convencido de su importancia y en aras de su patriotismo intentó sacar adelante el proyecto estancado, don Pedro Llobera, y aprovechando su estancia en Madrid, hizo las debidas gestiones, secundado por los señores Conde de Sallent, don José Sotillas y Marqués de la Cenia, convencido de la probabilidad de sacarlo de nuevo a flote gracias a la protección de esos representantes en Cortes, modificando el proyecto anterior en el sentido de limitar notablemente el número de kilómetros, haciéndolo arrancar de La Puebla en vez de Inca, recomendó a sus amigos del Ayuntamiento de Pollensa que elevasen una solicitud al Director General de Obras Públicas, en el sentido de interesarle para que accediese a la petición elevada al Ministro de Fomento por el Ayuntamiento de Pollensa relativa a reformar el proyecto aprobado del ferrocarril secundario con garantía de interés, de Inca a Pollensa y Alcudia, con rama a La Puebla, para sujetarle a la defensa del territorio y a los precios que hoy rigen, petición formada favorablemente en un todo por la Jefatura de Obras Públicas de Baleares y por el Gobernador Civil de la Provincia.

El Ayuntamiento de Pollensa se ha ofrecido además para enfregar los gastos de la modificación del trazado en los planos, de modo que

responda a las necesidades de aquella región al par que introduzca importante economía.

Para acelerar la aprobación de la petición del Ayuntamiento de Pollensa, don Pedro Llobera escribió a su distinguido amigo el diputado por Menorca y Director General de Agricultura señor García Parraño, amigo íntimo del ministro de Fomento a fin de que interpusiera su influencia y el resultado no se ha hecho esperar. Diligente al señor García Parraño ha escrito al señor Llobera, trasladándole una carta del Director General de Obras Públicas en la que le comunica que ha sido firmado el expediente incoado en virtud de la instancia presentada por el Ayuntamiento de Pollensa.

Pasado ya de nuevo en marcha el proyecto, arráglase los planos se sacará a nueva subasta y el señor Llobera sabe de elementos importantes que están animados de ir a ella, por lo que puede darse ya como un hecho este nuevo ferrocarril, anhelado en Pollensa y Alcudia, poblaciones cuya importancia demanda esa comunicación rápida y constante.

### Del Ejército

Mandos.—H. sido conferido el mando del Regimiento de Ocenca n.º 27, de guarnición en Victoria, al Coronel de Infantería don Francisco Clar Rius, con destino en la Zona de Avila.

Supernumerario.—Se dispone el pase a situación de supernumerario sin sueldo, del Capitán médico don Jerónimo Forteza Martí, que tenía su destino en el hospital militar de Málaga.

Por haber solicitado y obtenido la jubilación el capitán del vapor «Rey Jaime II», don Juan Amengual, se hizo ayer cargo del mando de dicho buque el capitán de la Transmediterránea don Jaime Pi, que mandaba actualmente el «Vicente Pujol» de la mencionada compañía.

Ayer regresó de Barcelona la señora esposa del Cónsul de Panamá en Palma señor Karakadze.

Ha subido al Cielo la niña Manolita Perez Dompier. Acompañamos a sus padres en su dolor.

Ayer la distinguida señora doña María del Carmen Villalonga y Boneo ha sido con éxito operada por el Dr. don José Sureda y Massanet, ayudado de los Doctores Vanrell y Aguiló de Son Servera. Deseamos su pronto restablecimiento.

El domingo a las 8 y media en la capilla de San Pedro de nuestra Catedral Basílica se unieron en el indisoluble lazo del matrimonio la bella señorita Magdalena Banzá y Romero con el comerciante don Pedro Tous y Lliteras de la casa Tous y Banzá de esta capital.

Bendijo la unión don Bartolomé Pol. Fueron padrinos por parte de la novia el procurador don Teodoro Mathen y su hermano el comerciante de la casa Tous y Banzá don Miguel y por la del novio el propietario don Juan Casamajor y don Nicolás Tous del cuerpo de vigilantes. Deseamos a los recién casados inabarcables felicidades.

En el hotel «Villa Victoria» se reunió ayer tarde, en banquete de compañerismo, los alumnos que han terminado ahora los estudios del Bachillerato en nuestro Instituto general y técnico.

Asistieron al banquete el Catedrático señor Rodríguez y el Auxiliar de Ciencias señor Sampol quienes, a petición de los alumnos, hablaron al descorcharse el champagne.

Leyó después unas cuartillas el nuevo bachiller don Bartolomé Flores. Nuestro compañero y Auxiliar de Letras señor Tous y Maroto que, incidentalmente, se encontraba en el hotel Victoria, a requerimiento de los conmensales hubo de dirigirse también la palabra. El acto resultó altamente simpático.

En el vapor «Rey Jaime II», llegaron ayer de Barcelona, don Carlos Maillet, don Guillermo Picornell, don Mariano Puster, don Juan Fábregas, don Ramón Mestre, don Juan Pomar, don José Miró y don Jaime Piña.

Para Valencia salieron ayer tarde, en el vapor «Bellver», don Juan Casas y señora y el oficial de Correos don Arnaldo Sastre.

Sabemos que mañana en el Circolo Mallorquín una vez terminada la procesión habrá baile en obsequio a las señoras y señoritas que concurran al mismo.



En la parroquial iglesia de San Miguel de Lluchmayor, ayer contrajo matrimonio con la bella y simpática Srta. María Miralles Noguera, el distinguido Jefe de estación de El Arenal don Juan Mercedal Cañellas, corresponsal de este periódico.

En la Capilla del Sagrado Corazón de Jesús, rica y vistosamente adornada al efecto, bendijo la unión el Rdo. Cura-Párroco don Andrés Pont quien pronunció un elocuentísimo discurso sobre la importancia de la ceremonia que acabábase de realizar.

Actuaron como padrinos de los contrayentes, por parte del novio, el ex-diputado provincial don Francisco Socias y el ex-alcalde de nuestra capital don Antonio Pon y por parte de la novia don Gabriel Prohens y don Miguel Coll, propietarios de dicha localidad.

La novia vestía elegantemente de seda negra, ostentando sobre el pecho, precioso ramo de azahar.

Los recién casados salieron en automóvil para Lluch y otros distintos puntos de esta Isla a pasar la luna de miel, que deseamos les sea inacabable.

Ayer regresó de Barcelona la señora esposa del Cónsul de Panamá en Palma señor Karakadze.

Ha subido al Cielo la niña Manolita Perez Dompier. Acompañamos a sus padres en su dolor.

Ayer la distinguida señora doña María del Carmen Villalonga y Boneo ha sido con éxito operada por el Dr. don José Sureda y Massanet, ayudado de los Doctores Vanrell y Aguiló de Son Servera. Deseamos su pronto restablecimiento.

El domingo a las 8 y media en la capilla de San Pedro de nuestra Catedral Basílica se unieron en el indisoluble lazo del matrimonio la bella señorita Magdalena Banzá y Romero con el comerciante don Pedro Tous y Lliteras de la casa Tous y Banzá de esta capital.

Bendijo la unión don Bartolomé Pol. Fueron padrinos por parte de la novia el procurador don Teodoro Mathen y su hermano el comerciante de la casa Tous y Banzá don Miguel y por la del novio el propietario don Juan Casamajor y don Nicolás Tous del cuerpo de vigilantes. Deseamos a los recién casados inabarcables felicidades.

En el hotel «Villa Victoria» se reunió ayer tarde, en banquete de compañerismo, los alumnos que han terminado ahora los estudios del Bachillerato en nuestro Instituto general y técnico.

Asistieron al banquete el Catedrático señor Rodríguez y el Auxiliar de Ciencias señor Sampol quienes, a petición de los alumnos, hablaron al descorcharse el champagne.

Leyó después unas cuartillas el nuevo bachiller don Bartolomé Flores. Nuestro compañero y Auxiliar de Letras señor Tous y Maroto que, incidentalmente, se encontraba en el hotel Victoria, a requerimiento de los conmensales hubo de dirigirse también la palabra. El acto resultó altamente simpático.

En el vapor «Rey Jaime II», llegaron ayer de Barcelona, don Carlos Maillet, don Guillermo Picornell, don Mariano Puster, don Juan Fábregas, don Ramón Mestre, don Juan Pomar, don José Miró y don Jaime Piña.

Para Valencia salieron ayer tarde, en el vapor «Bellver», don Juan Casas y señora y el oficial de Correos don Arnaldo Sastre.

Sabemos que mañana en el Circolo Mallorquín una vez terminada la procesión habrá baile en obsequio a las señoras y señoritas que concurran al mismo.

### Cuentos

Para esta noche está anunciado el beneficio de Emilio Thuillier. Se estrenará el estreno de Muñoz Saco «El fresco del fuego» y se representará «Los intereses creados» creación del beneficiado. En la comedia de Benavente la compañía bailará farandola, minuto y Diana. El teatro promete verse muy concurrido.

### CULTOS

En la Catedral Basílica los días 27, 28 y 29 a las ocho de la noche se celebrará solemne Tríduo Eucarístico con exposición y sermón recomendado por Su Santidad el Papa. Los sermones estarán a cargo del M. I. señor don Juan Quetglas, Canónigo de la Santa I. C.

Vísita a la Corte de María A. Ntra. Sra. de la Anunciación en el Santo Hospital.

Santos.—Santa Magdalena de Pavia y San Gregorio VII.

Para mañana Festividad de Corpus

Se celebrará en la Catedral Basílica. Exposición a las nueve y media, seguidamente Prima y Tercia; luego misa Pontifical con sermón por el Rdo. P. Miguel Alcover, S. J.; después Sexta y Nona. Por la tarde a las tres y media solemnes actos de coro, a las seis la solemne Procesión general que recorrerá las calles anunciadas y al regreso se cantará solemne Te Deum por el coro y el pueblo, Bendición y reserva de S. D. M.

Para mañana Festividad de Corpus

En San Nicolás, a las once y tres cuartos durante la misa empezará solemne Novena del Sagrado Corazón de Jesús.

En San Felipe Neri, festividad del Santo fundador, se celebran misas rezadas desde las cuatro y media hasta las diez; a las seis y media comienza la Novena con exposición de S. D. M. que quedará de manifiesto hasta la misa de doce; a las diez Tercia y Misa mayor cantándose la partitura Pontifical y predicando el pasapárrafo del Santo el Rdo. señor don Nicolás Saggés, Catedrático del Seminario. Por la tarde a las cuatro y media solemnes actos de exposición, y al anocheer ejercicio de San Felipe Neri y principio de la Novena del Sagrado Corazón de Jesús.

Nota.—Desde las doce de la mañana del día 26, hasta las doce de la noche del 26 pueden gear Iradulgenca plenaria, visitando dicha iglesia.

En Montesión, a las ocho y cuarto tendrá la Congregación Común general de reglamento, en la Capilla de las Congregaciones. Celebrará la misa de Comunión, en la que pueden tomar los Señores Congregantes licuar la Indulgenca plenaria.

### Se vende un lote de

Un motor de gas pobre de 18 caballos, Tres molinos batideros, Una trilladora marca Nadal y C.ª. Todo en buen estado. Para informes: Secretario Ayuntamiento Santa Margarita

### Chalet en Sóller, cerca del Convento

con pequeña porción de naranjos y otros frutales en buena parte amueblado; con instalación completa de electricidad, cocina económica, water closed, calefacción, agua de lluvia, amplio balcón con cierre de cristales, vista y sitio amenisimos, agua para todos usos a grifo y a presión. Se alquila por temporada mínima de tres meses a extranjeros o mallorquines recomendables. Para informes: San Miguel, 61, Palma o Vuelta Piquera, 18, Sóller.

### Me gusta mucho pasear pero, ¡h mis p bres písl...

Las personas que así se quejen, no conocen los baños de pés sa tratados

Si tiene Ud. callos o duricias dolorosas, si la planta de los pies le duele como si hubiese un hierro candente, o si la fatiga y la presión del calzado le causan otros males de pies, fácilmente puede aliviar y suprimir tales sufrimientos, tomando un sencillo pediluvio en una cubeta de agua saliente, adicionada de un puñadito de saltratos de uso corriente. Un baño preparado con esta agua medicinal y ligeramente agitada, hace desaparecer rápidamente toda hinchazón o magullamiento, toda sensación de dolor o de quemazón. El



hecho de que este baño es ligeramente oxigenado, aumenta su eficacia para combatir el mal olor y otros efectos desagradables de una transpiración excesiva y para curar la irritación causada con frecuencia por el acaloramiento.

La acción ablandadora del agua caliente saltrada sobre las callosidades de la piel, vuelve los callos y duricias tan blandos que pueden quitarse fácilmente sin dolor y sin temor de herirse; los baños así preparados evitan además el formarse otros callos y ojos de gallo, etc.

Los Saltratos conservan los pies en perfecto estado, de manera que el calzado por más nuevo y estrecho que sea, le parecerá ancho y cómodo como si fuese viejo.

NOTA.—Los Saltratos Rodell, sales naturales muy puras y concentradas, se venden a un precio módico en todas las buenas farmacias. Deben considerarse como falsificados, los paquetes que no lleven una orla encarnada y la firma del preparador en España, Dr. Viñas.

### TODAS LAS MUJERES DEBEN CONOCER

La Medicina de la mujer Buena para todas las edades El caso de la Sra. Smith

«Clarksburg, W. Va.»—«Le escribí para informarle respecto a los beneficios que he obtenido siempre con sus medicinas y confío en que mi carta servirá de ayuda a otras mujeres que sufren. Cuando tenía 16 años de edad se suspendió mi regla durante dos meses a consecuencia de un resfriado que puse tan débil que a duras penas podía subir las escaleras de casa. Consulté con dos médicos, sin resultado, y luego mi madre me compró una botella del Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham y con esta medicina me curó y me puse fuerte.»—Sra. HAROLD M. SMITH, 108 Duncan St., Clarksburg, W. Va.

Por espacio de cuarenta años ha estado este remedio fortaleciendo y curando mujeres que sufrían de dolores de espalda, nerviosidad e inflamación. Si tiene Ud. un consejo especial escriba (confidencial) a Lydia E. Pinkham Medicine Co., Lynn, Mass.

De venta en todas las farmacias

Antonio Juan Terrasa

participa al público haber montado una Fábrica de básculas, romanas, balanzas, pesas y medidas y arcos para candules en mi casa CARRETERA DE MANACOR núms 26 y 28 (Ensanche). Para precios y encargos en la misma Fábrica o PLAZA PALOU Y COLLI, núm. 14.

### Sociedad del Alombrado por Gas

Conviendo a esta Compañía movilizar el resto de Obligaciones al portador, que de la Emisión 1.º Julio 1920, al 5 % neto pagadero por semestres, conserva todavía en cartera, y teniendo en cuenta que el interés y los tipos de Descuento establecidos por las Sociedades Bancarias, son algo más elevados que los que rigen en la fecha de la Emisión; ha resuelto esta Junta de Gobierno poner en circulación las mencionadas Obligaciones al cambio de 450 pesetas una, con cupón 1.º Enero 1922, a fin de que esta bonificación que se establece, constituya para el tenedor un aumento de interés y una prima de amortización que compense la diferencia de tipo de Descuento que dejamos señalado.

La suscripción, con entrega inmediata de los títulos y pago de su importe, queda desde hoy abierta en las oficinas de esta Sociedad, Portella 16. El cupón se liquidará al día. Palma 9 Mayo 1921.—El Director, Luis Pascual.

### PARA ARGEL

Saldrá el 27 Mayo, Comisionario viajante admitiendo encargos y muestrarios. Roquer, «Hotel Continental», Palma.

# TELEGRAMAS

### VIAJE DEL REY

Madrid 23 a las 19. Visita a los riegos del Guadalquivir

Sevilla.—A las ocho de la mañana S. M. el Rey pasó por el Parque.

A las ocho y media marchó a visitar los riegos del Guadalquivir. En el speadero de Aznalfarache subieron a los autos que les condujeron al Canal de Peñarfor, que mide 51 kilómetros, habiendo durado las obras de construcción ocho años, tropezando el ingeniero en múltiples dificultades a causa de la guerra.

A las doce y media llegaron a Peñarfor, visitando la presa que afirma el regado de 20 000 hectáreas. Momentos antes de salir se enteró el Rey del fallecimiento del marqués de Estrella telegraphando el pésame a la familia.

A la una se celebró un banquete de 200 cubiertos, presidiendo el Monarca acompañado de los señores La Cierva, Ortuño, Sánchez Dolp y las autoridades.

Acabado el banquete, la niña Emilia Pérez, se presentó ante el Mo-

narca y arrojándose le pidió el mercio para su padre condenado por el delito de asesinato.

S. S. el Rey le ofreció interesarse por la suerte de su padre.

### El Rey a Moratalla y a Córdoba

Sevilla.—S. M. el Rey visitará hoy la finca Moratalla. Luego irá a Córdoba a visitar la fábrica Hidroeléctrica. En el palacio del Marqués de Mérito se le dará un the. Por la noche regresarán a Madrid.

### El Rey en Pizarra. Reclutamiento

Según los telegramas recibidos, el reclutamiento que se tributó a S. M. el Rey en Pizarra, donde llegó el tren a las siete de la tarde fué entusiasta, acudiendo todo el pueblo.

En la estación le recibieron los condes del Puerto Hermoso y de Mieres y las autoridades. Acompañado de éstos se trasladó el Monarca al palacio de los condes de Puerto Hermoso donde se hospedó.

El trayecto desde la estación es-

taba adornado con arcos de triunfo.

Por la noche fué obsequiado con un banquete, retirándose luego a descansar.

### El rey en Málaga

Málaga.—En tren especial llegaron procedente de Pizarra S. M. el Rey, el señor La Cierva, el marqués de Viana y demás personal de su séquito.

En la estación le recibieron las autoridades, representantes de las entidades y sociedades, comisiones de todos los pueblos y un enorme gentío.

Los balcones estaban engalanados siendo el monarca ovacionado. Después de los saludos y presentaciones don Alfonso revistió las fuerzas que le rindieron honores.

Hallábase en la estación el Infante don Carlos que llegó ayer procedente de Sevilla, acompañado de su ayudante el duque de la Victoria.

S. M. el Rey marchó en auto a la catedral recorriendo las calles de los cuarteles, la Alameda, de Larlos, Granada y Plaza del Obispo.

En la Catedral le recibió Obispo Catedral presidido por el obispo, cantándose un Te Deum.

Luego se dirigió al Ayuntamiento

to donde se verificó la recepción oficial, rindiéndole honores una compañía del Regimiento de Borbón con bandera y música.

Terminada la recepción fué obsequiado con un banquete. Luego visitó el Soberano los terrenos donde se emplazará el Hotel del Príncipe de Asturias.

A las tres de la tarde asistió a un refresco con que le obsequiaron los marqueses de Luizas en su domicilio.

A las cuatro de la tarde salió para Sevilla.

Discurso Improvisado del Monarca

Málaga.—En el banquete celebrado en el Ayuntamiento S. M. el Rey pronunció un improvisado discurso, en el que expresó su satisfacción por haber visitado a Málaga que no había visto desde hace años, con motivo de una inundación.

Recordando que en aquellos momentos aciagos fué el primero en acudir y recomendar al Gobierno que salvara la angustiosa situación de los damnificados, dijo que hoy en día alegre debía expresar su gratitud por el recibimiento que le habían dispensado al venir a inaugu-

rar una obra de tan trascendental importancia.

Es indudable, añadió, que todo se relaciona con el agua aunque ésta se vea sea molesta como ayer los fué para nosotros; pero esa agua sirve para fertilizar los campos: cuyos beneficios ya habéis podido apreciar todos y en particular los poseedores de tierras de secano.

He tenido ocasión de ver, añadió, en el despacho del alcalde los planos de las obras necesarias para que Málaga no sufra consecuencias por las inundaciones y sea la mejor zona de riegos.

Recuerdo, ha dicho, que uno de mis abuelos, los Reyes Católicos, ostentaban en su escudo la palabra «Nom plus ultra» pero después del descubrimiento de América suprimieron el no y dejaron el «plus ultra» que quiere decir que España vaya adelante; esto significa y significará vuestro rey.

El Monarca fué ovacionado al terminar su discurso.

Después se le puso a la firma, el acta de la colocación de la primera piedra para el nuevo puente sobre el Guadalquivir que se denominará de Alfonso XIII.

S. M. el Rey ha concedido la li-

va de gentil hombre al conde de Puerto Hermoso.

### Regreso del Rey. Gran reclutamiento. El Rey satisfecho

En el expreso de Andalucía llegaron el Rey, el señor La Cierva y todo el séquito.

Audieron a la estación el Infante don Alfonso de Orleans, el Gobierno y las autoridades.

El Rey se mostró satisfechísimo del viaje.

Desde la estación marchó el Monarca a casa del general Primo de Rivera, acompañado del vizconde de Eza, para dar el pésame a la familia.

El Monarca rezó ante el cadáver, marchando luego a Palacio.

El Rey con los periodistas

En la estación de Montilla S. M. el Rey con motivo de saludar a las Autoridades, requirió que los periodistas y fotógrafos madrileños le fueran presentados, teniendo frases cariñosas para todos.

Banquete. Discurso del Rey

Córdoba.—En el banquete que se

# CINE MODERNO

## EN PALMA A LAS 5 y MEDIA

Estreno de la exclusiva en 4 partes  
**CONFESION** por Jewel Carmen

Mañana **PROGRAMA MONSTRUO**. Estreno de LA CRUZ DEL SUR por Elmo Lincoln. Estreno del 1.º y 2.º episodios de EL GRAN MISTERIO DE LONDRES y la de 4 partes CONFESION.

## EN SANTA CATALINA

A las 8 noche. Estreno del 1 y 2 episodios de la super serie EL GRAN MISTERIO DE LONDRES y la norte Americana en 4 partes UN HOMBRE INFORTUNADO por el gran trágico WILLIAM FARNUM.

# BON MARCHE

PLAZA MERCADO

Vestidos confeccionados desde 15 Ptas.

Grandes talleres de Modistería

Vestidos Sastre y Fantasía. Rapidez en los encargos

## Llegada de Ortega Munilla

Granada.—Ha llegado el señor Ortega Munilla que ha de asistir, como mantenedor, a los juegos florales, siendo recibido por las autoridades.

## Tormenta. Muerte de dos labriegos

Badajoz.—En el pueblo de Nogales se desencadenó una gran tormenta.

## Mas tormentas y daños

Valencia.—El río Mago se ha desbordado, inundando las tierras del término de Alora.

## NOTICIAS DEL EXTRANJERO

Barcelona 24 a las 23

## Preocupaciones por la cuestión de Silesia. Brand celebra conferencias

Paris.—Causa gran preocupación la situación de la Alta Silesia desde el sábado en que un importante destacamento alemán se puso en marcha contra Grotstein.

## Princesa asesinada

Varsovia.—La princesa Eudiviga de Lubek, de 22 años, ha sido asesinada por los bolcheviques en la frontera de Lubek y Polonia.

## Contra la actitud de Sforza

Roma.—La mayoría de los diarios atacan al ministro de relaciones exteriores, Conde de Sforza, por su actitud respecto a la Alta Silesia.

## Fuerzas Inglesas a la Alta Silesia

Berlin.—Según el diario «Berliner Tageblatt», dos batallones ingleses han sido enviados a la Alta Silesia.

## Nuevas tarifas americanas aprobadas

New York.—La Cámara ha aprobado las nuevas tarifas arancelarias, remitiéndolas a Mr. Harding para su promulgación.

## NOTICIAS DE BARCELONA

Barcelona 24 a las 23

## Pasajeros robados

Hoy, a un pasajero del tranvía en la calle de Trafalgar le ha sido robada una cartera conteniendo diez y ocho mil pesetas.

## Chofer arrollado por su automóvil. Le secciona el cuello

El chofer del Doctor Verdés Montenegro, estaba limpiando el automóvil en un garaje de la calle del Prado, cuando el coche rodó, cogiéndose a las ruedas, seccionándole el cuello.

## Inundación. El Banco alemán Inundado, Otros desperfectos

A consecuencia de la inundación de esta tarde en las oficinas del Banco Alemán, penetraron las aguas, llenando por completo gran parte del establecimiento.

## Temporales en Murcia. Cosechas destruidas. Tren detenido

Murcia.—Continúan los temporales de lluvias, aumentando las aguas del río Segura.

## Obsequio de Sarah Bernhardt a los periodistas

Ayer en el Circolo Literario, le envió un obsequio a los periodistas, obsequio con un banquete a los directores y críticos teatrales de los periódicos.

## Pidiendo la libre exportación del aceite

Sevilla.—El señor La Cierva recibió a los Presidentes de las Cámaras Agrícolas, quienes le pidieron autorización para la exportación de aceite.

## Las fiestas del Corpus en Granada

Granada.—Empezaron las fiestas del Corpus, reinando un tiempo espléndido.

## Obsequios al Sr. Aparicio

Burgos.—Hoy se ha celebrado un banquete en honor del ministro de Instrucción pública señor Aparicio, asistiendo 500 comensales.

## Cosecha destruida

Almería.—En el pueblo de Vera una gran tormenta ha destruido la cosecha.

## Conferencia de Osorio y Gallardo

Bilbao.—El ex-ministro señor Osorio y Gallardo ha dado una conferencia en la sociedad «El Sitio» sobre la cuestión social.

## Homenaje a la Pardo Bazan

Cornúa.—El homenaje dedicado a la célebre escritora Pardo Bazán fue solemnisimo.

## Blasco Ibañez a Castellón

Castellón.—Ha llegado a esta población el señor Blasco Ibañez, dirigiéndole un grandioso recibimiento.

## Francos Rodríguez en Marruecos

Ceuta.—Ha llegado a ésta el señor Francos Rodríguez para asistir a la sesión hispano-marroquí, cuyo acto inaugural ha tenido lugar en el teatro «Ápulo».

## Campeón ajedrecista

Ayer por la tarde, en el Casino de Madrid, jugó el Dr. Vázquez Aleman. Llegó a vencerlo por...

## NOTICIAS SUELTAS

Madrid 23 a las 21'30

## Obsequio de Sarah Bernhardt a los periodistas

Ayer en el Circolo Literario, le envió un obsequio a los periodistas, obsequio con un banquete a los directores y críticos teatrales de los periódicos.

## Pidiendo la libre exportación del aceite

Sevilla.—El señor La Cierva recibió a los Presidentes de las Cámaras Agrícolas, quienes le pidieron autorización para la exportación de aceite.

## Las fiestas del Corpus en Granada

Granada.—Empezaron las fiestas del Corpus, reinando un tiempo espléndido.

## Obsequios al Sr. Aparicio

Burgos.—Hoy se ha celebrado un banquete en honor del ministro de Instrucción pública señor Aparicio, asistiendo 500 comensales.

## Cosecha destruida

Almería.—En el pueblo de Vera una gran tormenta ha destruido la cosecha.

## Conferencia de Osorio y Gallardo

Bilbao.—El ex-ministro señor Osorio y Gallardo ha dado una conferencia en la sociedad «El Sitio» sobre la cuestión social.

## Homenaje a la Pardo Bazan

Cornúa.—El homenaje dedicado a la célebre escritora Pardo Bazán fue solemnisimo.

## Blasco Ibañez a Castellón

Castellón.—Ha llegado a esta población el señor Blasco Ibañez, dirigiéndole un grandioso recibimiento.

## Francos Rodríguez en Marruecos

Ceuta.—Ha llegado a ésta el señor Francos Rodríguez para asistir a la sesión hispano-marroquí, cuyo acto inaugural ha tenido lugar en el teatro «Ápulo».

## Campeón ajedrecista

Ayer por la tarde, en el Casino de Madrid, jugó el Dr. Vázquez Aleman. Llegó a vencerlo por...

## Entierro de Guerrero. Incontinentes

Zaragoza.—Durante el entierro del socialista Felis Guerrero un numeroso grupo de sindicalistas pretendió colocar cintas rojas en el féretro y que fuera enterrado en el cementerio civil impidiéndolo las autoridades.

## CONSEJO DE MINISTROS

Madrid 23 a las 24

## Probaton de expedientes. Asuntos Internacionales. Indulto

A las ocho y media de la noche terminó el Consejo de ministros.

## CONGRESO

Madrid 24 a las 19

## Ruegos y preguntas. Interviene Romanones en el debate

Se abre la sesión a la hora reglamentaria bajo la presidencia del señor Sánchez Guerra.

## Entierro del Marqués de Estella

Madrid 24 a las 15

## CONFLICTOS SOCIALES

Madrid 23 a las 21

## Causa por muerte

Santander.—Hoy comenzará en la Audiencia las sesiones del juicio oral de la causa por muerte de Antonio Paris, barbero de oficio, contra Obedonio Fernandez Abarca, también barbero.

## Elevación de las subvenciones. Petición al ministro de Fomento

Oviedo.—En vista de las reiteradas quejas del público por la carencia...

## CONFLICTOS SOCIALES

Madrid 23 a las 21

## Causa por muerte

Santander.—Hoy comenzará en la Audiencia las sesiones del juicio oral de la causa por muerte de Antonio Paris, barbero de oficio, contra Obedonio Fernandez Abarca, también barbero.

## Elevación de las subvenciones. Petición al ministro de Fomento

Oviedo.—En vista de las reiteradas quejas del público por la carencia...

## CONFLICTOS SOCIALES

Madrid 23 a las 21

## Causa por muerte

Santander.—Hoy comenzará en la Audiencia las sesiones del juicio oral de la causa por muerte de Antonio Paris, barbero de oficio, contra Obedonio Fernandez Abarca, también barbero.

## Elevación de las subvenciones. Petición al ministro de Fomento

Oviedo.—En vista de las reiteradas quejas del público por la carencia...



Alambique. Se desea comprar uno usado, cabida aproximada 100 litros. Razón «Centro de Anuncios».

FINCA en la capital hasta el precio de sesenta mil pesetas y que reuma condiciones, se desea comprar. Inicial corredores. Ofertas por escrito a «Casa Anunciadora».

Baños de San Juan de Campos. El día 1.º de Junio próximo empezará la temporada oficial de los Baños de San Juan de la Font Santa, cuyas aguas minero-medicinales emergen a 40 g.º centígrado y producen efectos maravillosos en varias enfermedades, principalmente en el reumatismo y enfermedades de la piel.

En la estación del F. Carril «Baños San Juan» habrá coche en combinación con el tren. Para informes Constitución, 1 y 3, (Café Ferrá).

Correos. ACADEMIA teórico-práctica dirigida por D. Francisco Pons Comas. Jefe de Correos de Baleares. Preparación para las próximas oposiciones.

San Fello, 22, pral. (junto a la Admon.)

Taquí-Mecanografía. Se ofrece. Referencias a satisfacción. Razón «Casa Anunciadora».

